「豊南小学校学校便り」

【家庭数配布】令和6年(2024年)2月19日(月)

_{はる} 春かもうすぐそこに・・・

できている。 校庭の草や木の芽がふくらみ始めています。暦では節分、立春を過ぎました。「三寒四温」が繰り返しやってきています。暖かい日があったり、寒い日があったり・・・どんどん季節が春に向かっていますね。そろそろ またちも活動を開始するようです。みなさんは、体温調節に気を付けて、元気に過ごしてくださいね。

3 年生は社会見学で服部緑地にある民家集落に行きました。タイムスリップして まかしまかしまったような気持ちになり、そこで、洗濯体験、臼で粉ひき、囲炉裏体験等が できました。国語の教科書で習った「モチモチの木」の豆太のくらしが実感できたようですね。(右写真は民家集落内の蝋梅の木)



4 年生はオーケストラ体験に、豊中市文化芸術センターに行きました。バイオリンやチェロ、フルートやオーボエ・・・・・素敵な音色を聞いて体験出来ました。

2月 13日(火)から児童会のみなさんが「あいさつ運動」をしてくれています。とても朝、元気なあいさつ「おはようございます!」という声が響きます。とても嬉しい気持ちになります。児童会のみなさん、参加してくれている年下の学年のみなさん、「ありがとう。

こうてい くさばな **校庭の草花しょうかい・・**みつけることできるかな?



スイセン



うめ



なつみかんの木



さざんか



かんひざくら

←外ではまだつぼみです。